

ÜBER UNS

1962

Gründung als Modelleisenbahn Club Karlsruhe (MEC).

1978

Umbenennung in Modellbahn- und Eisenbahnfreunde Karlsruhe e.V. (MEK).

1982

Große Ausstellung im Landesgewerbeamt Karlsruhe mit Unterstützung durch die Modellbahnfreunde Nancy.

1990

Erster Besuch durch die Arbeitsgemeinschaft Halle-Stadtmitte, heute Modellbahn- und Eisenbahnfreunde Halle-Stadtmitte e.V.

2012

6. Januar: 50. Vereinsjubiläum in den alten Räumen
16. Februar: Ein Wasserschaden im Vereinsheim führt zur Totalzerstörung der stationären Anlage. Danach Umzug in die neuen Räume in der Kaiserstraße 161.

2018

Februar: Besuch in unserer Partnerstadt Halle/Saale mit Teilnahme an der dortigen Modellbahnausstellung.
Mai: Mehrtägige Ausstellung in Rüppurr mit Thema „120 Jahre Albtalbahn“ inklusive mehreren Anlagen

2022

60. Vereinsjubiläum und Umzug in die neuen Vereinsräume in der Nördlichen Uferstraße.

Erste große Ausstellung nach Corona. Über fünf Monate präsentierten wir unsere LGB-Anlage im Bruchsaler Schloss zur Freude von Kindern und interessierten Erwachsenen.

BESUCHEN SIE UNS.

Montags ab 20 Uhr: Bauabend
Donnerstags ab 20 Uhr: Vereinsabend

Adresse

Modellbahn- und Eisenbahnfreunde Karlsruhe e.V.
Nördliche Uferstraße 4-6, 76189 Karlsruhe

Anfahrt mit der Strassenbahn

Linie 5 / Haltestelle Rheinhafen



© OPENSTREETMAP-MITWIRKENDE (CC BY-SA)



BESUCHEN SIE UNSERE WEBSITE

www.mek-karlsruhe.de

Haben wir ihr Interesse geweckt?

Dann schreiben Sie uns einfach eine E-Mail.

info@mek-karlsruhe.de



Folgen Sie uns auf Facebook:
facebook.com/MEK1962

EINSTEIGEN. MITMACHEN!



MODELLBAHN- UND EISENBAHNFREUNDE KARLSRUHE E.V.





VEREINS- AKTIVITÄTEN

WAS MACHEN WIR?

- Gemeinsamer Bau verschiedener Vereinsanlagen mit unterschiedlichen Vorbildern
- Eisenbahngeschichte und Geschichten sind eine Spezialität unseres Vereins, auch an Tagen der offenen Tür
- Pflege unseres umfangreichen Bildarchivs
- Bauen von maßstabsgetreuen Modellen aus verschiedenen Eisenbahnepochen
- Vereinsausflüge zu verschiedenen Eisenbahnziele



TIPPS FÜR JEDERMANN

Interessante Gespräche zum Anlagenbau und Selbstbau von Modellen stehen derzeit im Fokus unserer Vereinstreffen. Haben Sie Fragen zu Technik und Ausgestaltung von Modellbahnen? Kommen Sie vorbei und sprechen Sie mit den Profis.



DAS HOBBY FÜR JUNG UND ALT – MODELLEISENBAHNEN

Kommen Sie doch zu unseren Vereinsabenden! Jeden Montag und Donnerstag ab 20 Uhr.



DIE ALBTALBAHNANLAGE

Diese orientiert sich am Vorbild der achtziger Jahre und zeigt die Strecke zwischen Karlsruhe Albtalbahnhof über Rüppurr, Busenbach, Fischweier bis nach Bad Herrenalb.

Befahren wird die Anlage von unseren vorbildgetreuen Stadtbahnwagen aus den vergangenen Jahrzehnten. Aber auch Modelle aus dem Güterverkehr und historische Dampfzüge sind auf der Strecke unterwegs.

Durch die Aufteilung in einzelne Segmente kann die Anlage einfach und in verschiedenen Varianten aufgebaut werden.

